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В Переславле профактив не используется

До сих пор профсоюзы Переславского уезда не наладили ещё как следует работу с профак-
тивом. Всего в уезде больше тысячи активистов.

Работа о профактивом велась без системы, не планово, не была рассчитана на руководство
активом и на воспитание его. Работа заключалась только в том, что актив привлекался
на заседания правлении профорганов, принимал кое-какое участие в повседневной работе
и созывался на специальные совещания.

Точного количественного и качественного учёта профактива нет. Некоторые профорганы
даже не знают точно, кто должен считаться профактивом. Это создаёт путаницу в учёте.

Актив недостаточно используется в практической работе. Часть его даже совершенно
не ведёт никакой работы. Постоянные работники фабкомов из сил выбиваются, а профактив
им не помогает.

Учёта результатов работы с профактивом и самого актива тоже нет.
Партийные ячейки и фракции профорганов на работу с профактивом до сих пор недостаточно

обращали внимание. Не использовали актив, как проводника решений партии и связующее
звено с массой.

Профсоюзам уезда необходимо обратить особенное внимание на эту работу. Прежде всего
надо оживить работу фабкомовских комиссий.
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